

Manuel Marrero assiste aux festivités pour le 506e anniversaire de la ville de Trinidad



La Havane, 13 jan. (RHC).- Le flamboyant Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a participé ce dimanche aux festivités pour le 506e anniversaire de Trinidad, l'une des premières villes fondées par les conquistadores à Cuba.

Une session solennelle de l'Assemblée municipale du Pouvoir Populaire a donné le départ dimanche matin des activités organisées pour l'occasion.

A la présidence de la rencontre se trouvaient les armoiries de la ville et son drapeau ainsi que le diplôme certifiant sa condition de Patrimoine culturel de l'Humanité décernée par l'UNESCO en 1988.

Katherine Muller-Marin, directrice du Bureau régional de la Culture pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'UNESCO, a rappelé l'octroi à Trinidad de la condition de Ville créatrice, aux côtés de La Havane,

dans le chapitre de l'artisanat et des arts populaires.

La présidente de l'Assemblée municipale de Trinidad, Tania Gutierrez a souligné l'histoire révolutionnaire de la troisième ville fondée à Cuba et mis en relief le potentiel de la ville, considéré comme un joyau de l'architecture coloniale, musée vivant et l'un des principaux pôles touristiques de notre pays.

Dans le cadre des festivités pour le 506e anniversaire de Trinidad, le Chef du gouvernement cubain a inauguré un nouvel hôtel, «La Popa», une petite installation dans le centre historique de la ville.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211772-manuel-marrero-assiste-aux-festivites-pour-le-506e-anniversaire-de-la-ville-de-trinidad>



Radio Habana Cuba